



## “Yo no me voy del PRI, el partido es más que una dirigencia”: Sauri



Adriana Pérez Cañedo conversó con la priísta Dulce María Sauri sobre la permanencia de Alejandro Moreno al frente del PRI.

Sauri señaló que el dirigente nacional del PRI debe abandonar su cargo por una cuestión legal y moral.

Detalló que el partido está al borde del abismo y para resurgir necesitan una dirigencia interina con un mandato muy claro.

Sentenció que ella no se irá del partido, porque el PRI es más que una dirigencia.

<https://acortar.link/6XldFu>